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令和６年12月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（12月９日・10日・11日 ３日間） 

○ 12月９日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ 道の駅について (1) 道の駅なんごうのリニューアルについて 

(2) 新たな道の駅の整備について 

２ 福祉行政について (1) 発達障がい児支援について 

 ア 保健師の療育意見書作成状況について 

 イ 関係機関の反応について 

 ウ 成果と課題について 

(2) 療育機関について 

 ア 利用状況について 

 イ 課題と今後の対策について 

２ 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 帯状疱疹ワクチンにつ

いて 

(1) 公費助成の対象年齢について 

(2) 定期接種化後の市民の自己負担額について 

２ 地域生活支援拠点等に

ついて 

(1) 拠点整備に向けた取組について 

(2) 社会福祉施設等施設整備費補助金について 

３ 教員の働き方改革につ

いて 

(1) 小中学校の年間総授業時数について 

(2) 学校行事の在り方について 

(3) 指導体制の充実について 

３ 

きずなクラブ 

 

石 橋 充 志 

１ 道路行政について  新大橋整備工事について 

 ア 工事完成及びバス路線の見通しについて 

 イ 成功要因と共有について 

 ウ 混雑緩和、物流経済効果について 

 エ 住民への説明について 

 オ 竣工イベントについて 

２ 防災行政について (1) ⅮＸ導入の可能性について 

 ア 備蓄物資管理について 

 イ 避難所運営について 

(2) 災害時安否不明者の氏名公表について 

４ 

きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 政治姿勢について (1) 103万円の壁の見直しによる減収見込みについて 

(2) 八戸魚市場販売委託手数料率の引上げについて 

(3) 県営スケート場誘致について 

(4) 児童虐待事件の検証と無園児への対応について 

２ 衆議院選挙について (1) 投票率について 

(2) 若年層への投票率向上の取組について 

(3) 投票時間及び投票所集約の見直しについて 

５ 

 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

森 園 秀 一 

１ 若者の地元企業就職・

定着に向けた事業につい

て 

(1) 現状と取組について 

(2) （仮）地元企業産業フェア開催について 

２ 高等教育機関について (1) 現状と今後の見通しについて 

(2) ニーズ調査結果と今後の取組について 

６ 

きずなクラブ 

 

三 浦 博 司 

１ 外国人住民について (1) 当市の外国人住民数、国籍、在留資格別の現状について 

(2) 当市の外国人を対象にした生活実態調査について 

(3) 外国人の地域での受入れと支援について 

２ リチウムイオン電池の

回収と処分について 

(1) 現状について 

(2) 課題と今後の対応について 

  

【一問一答】 

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

 
一 般 質 問 は 取 下 げ と な り ま し た 
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○ 12月10日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

自民クラブ 

 

藤 川 優 里 

１ 水素等の導入について (1) 水素等導入推進プロジェクトチーム設置の経緯について 

(2) 令和６年度の取組及びヒアリングの経過について 

２ デジタル技術による産

業振興について 

(1) Hachinohe X-Tech Innovation事業の取組内容と進捗について 

(2) 当市における中小企業・小規模企業のデジタル化支援について 

３ 図書館行政について (1) 八戸市立図書館150周年事業について 

(2) 電子図書館について 

 ア 他都市の導入状況について 

 イ 導入に向けた具体的な取組について 

８ 

 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 福祉行政について (1) ５歳児健診について 

(2) 八戸市の療育の質向上について 

２ 教育福祉行政について 小中学生における不登校、暴力行為、発達障がい等への対応について 

 

９ 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ ひきこもり支援策につ

いて 

(1) 現状と実態調査等について 

(2) 支援施策について 

 ア 現状について 

 イ 今後の推進体制と支援施策について 

２ ごみの減量・資源化に

ついて 

(1) ごみの排出量の推移及び減量対策とその効果検証について 

(2) 分別収集計画等について 

(3) （仮）ごみ減量・資源化推進市民会議等の設置について 

３ 本八戸駅へのエレベー

ターの設置について 

(1) これまでの取組の経緯について 

(2) 今後の取組と見通し等について 

10 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

久 保 百 恵 

１ 農業振興について (1) 当市のほ場整備の現状と今後の取組について 

(2) 農地の集積・集約化について 

現状と課題、対策等について 

２ 観光振興について (1) 観光入り込み客数と市内宿泊者数の推移について 

(2) 訪日外国人観光客の受入れ体制について 

３ 妊娠・出産・子育て支

援の充実について 

(1) 性と健康の相談センター事業について 

  取組内容と実績について 

(2) プレコンセプションケアについて 

 ア 現在の取組と今後の取組について 

 イ 性教育との連携について 

４ 総合的ながん対策事業

について 

(1) 事業内容と実施状況について 

(2) 課題と対策について 

11 

自民クラブ 

 

岡 田   英 

１ ＹＳアリーナ八戸につ

いて 

(1) 利用状況について 

(2) スピードスケート合宿について 

(3) 2025ＩＳＵ四大陸スピードスケート選手権大会の成果と課題について 

２ 学校図書館用図書の購

入について 

(1) 経緯と現状について 

(2) 購入システムの見直しについて 

３ 市営バスの運転士につ

いて 

(1) 現状について 

(2) 運転士確保の取組について 

(3) 2024年問題の対応策について 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

12 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

上 条 幸 哉 

１ 観光行政について (1) 八戸を起点とした広域観光の推進について 

(2) お祭り期間以外の山車の展示について 

(3) レンタサイクルの活用について 

(4) クルーズ船について 

２ 教育行政について (1) 八戸市いじめ防止対策推進条例について 

(2) 八戸市いじめ問題専門委員会について 

(3) ＳＮＳ対策について 

  

【一括】 
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○ 12月11日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ ＳＤＧｓの取組につい

て 

(1) 目標達成に向けた進捗状況について 

(2) 行政実務への活用状況について 

２ 観光振興について (1) ＶＩＳＩＴはちのへの取組について 

 ア 成果と課題について 

 イ 地域商社事業について 

(2) 八戸市観光振興プランの方向性について 

 ア 観光消費額拡大のための取組について 

 イ 市民の幸福度を高めるための取組について 

３ 中心市街地活性化につ

いて 

(1) マチニワナイトマーケットについて 

 ア 事業の概要について 

 イ 評価及び今後の展開について 

(2) 十三日町エリアビジョンについて 

 ア 事業の概要について 

 イ 策定後の展開について 

14 

自民クラブ 

 

長谷川ひろゆき 

１ 陸上養殖による地域ブ

ランド創出事業について 

(1) 事業内容と進捗状況について 

(2) 想定する事業規模について 

(3) 産学金官の連携体制について 

２ 生活困窮世帯の子ども

たちに対する学習支援に

ついて 

(1) 当市における生活困窮世帯の中高生の人数について 

(2) 学習支援事業「レディスタ」を受講している中高生の構成について 

３ 民俗芸能の振興と支援

について 

(1) えんぶり組への支援状況について 

(2) 虎舞の無形民俗文化財指定への進捗状況について 

15 

自民クラブ 

 

日 當 正 男 

１ 新大橋架け替え工事に

ついて 

(1) 撤去から完成までの工事状況の経過について 

(2) 工事期間を短縮できた経緯について 

(3) 改修前と変わった所と完成後の効果、課題について 

(4) 供用開始と完成式典等のセレモニーについて 

２ 救急体制とＡＥＤにつ

いて 

(1) 救急体制とＡＥＤの普及、講習促進について 

(2) ＡＥＤ設置マップの作成と設置場所の周知について 

３ 蕪島物産販売施設「か

ぶーにゃ」について 

(1) 目的、成果、評価について 

(2) 施設の地域性について 

(3) 地域との連携について 

16 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

山之内  悠 

１ フラットアリーナにつ

いて 

(1) 現状とリンク状況について 

(2) 市条例枠2500時間の配分について 

２ 動物愛護管理行政につ

いて 

(1) 動物愛護施設整備に関する基本構想策定について 

(2) 抑留施設整備について 

(3) 動物愛護センター設置等動物愛護管理行政の今後の方向性について 

３ 道路包括管理業務委託

について 

(1) これまでの試行状況について 

(2) 本格的導入に向けての今後の見通しについて 

４ 不登校支援について (1) 不登校児童生徒数と児童・生徒・保護者への対応状況について 

(2) 校内教育支援センターの設置状況と今後の見通しについて 

５ Hachinohe X-Tech 

 Innovation事業について 

 教頭先生を救え！手間をかけずに学校施設を利用できる仕組みの実証に

ついて 

 

  

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

17 

無所属 

 

苫米地 あつ子 

１ 平和行政について (1) 日本被団協のノーベル平和賞受賞について 

(2) 原爆写真パネルの活用について 

２ ペーパーティーチャー

の研修及び支援について 

(1) 研修会の実施状況について 

(2) 採用後の支援について 

３ 物価高騰対策について 事業者への灯油購入支援や福祉灯油の実施について 

４ 市営住宅の空室解消に

ついて 

(1) 浴槽や風呂釜の設置について 

(2) 政策空家について 

５ 農業行政について (1) 環境保全型農業直接支払交付金について 

(2) 新規就農者への支援について 

18 

きずなクラブ 

 

寺 地 則 行 

１ 借上市営住宅について (1) 外部監査での指摘に対する市長の所見について 

(2) 指摘に対して調査をしない理由について 

(3) 事業選定に公平でなかったことの責任について 

(4) まちづくり八戸と八戸市の関わりについて 

(5) 借上市営住宅の借り上げ料について 

２ 観光行政について  えんぶり伝承館について 

 

【一括】 

【一問一答】 


